
7295/J XXIV. GP

Eingelangt am 22.12.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Mayerhofer
und weiterer Abgeordneter
an die Frau Bundesministerin für Inneres
betreffend Betrugsdelikte im Jahr 2010 in den Landeshauptstädten

Mit der AB/5165 vom 5. Juli 2010 zur Anfrage 5247/J wurden die Fragen zum Thema „Betrugsdelikte im Jahr 2009 in den Landeshauptstädten“ beantwortet. Aus aktuellem Anlass werden die gleichen Fragen für das Jahr 2010 nochmals gestellt.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Inneres nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele angezeigte Fälle von Betrug, § 146 StGB, wurden im Jahr 2010 in den Landeshauptstädten verzeichnet?
2. Wie hoch war die Aufklärungsrate?
3. Wie viele angezeigte Fälle von schwerem Betrug, § 147 StGB, wurden im Jahr 2010 in den Landeshauptstädten verzeichnet?
4. Wie hoch war die Aufklärungsrate?
5. Wie viele angezeigte Fälle von gewerbsmäßigem Betrug, § 148 StGB, wurden im Jahr 2010 in den Landeshauptstädten verzeichnet?
6. Wie hoch war die Aufklärungsrate?
7. Wie viele angezeigte Fälle von Urkundenfälschung, § 223 StGB, wurden im Jahr 2010 in den Landeshauptstädten verzeichnet?
8. Wie hoch war die Aufklärungsrate?
9. Wie viele angezeigte Fälle von Fälschung besonders geschützter Urkunden, § 224 StGB, wurden im Jahr 2010 in den Landeshauptstädten verzeichnet?
10. Wie hoch war die Aufklärungsrate?
11. Wie viele angezeigte Fälle von Geldfälschung, § 232 StGB, wurden im Jahr 2010 in den Landeshauptstädten verzeichnet?
12. Wie hoch war die Aufklärungsrate?